



南翔

主体的に学び、よく考える生徒
自主的に行動し、感性豊かな生徒
心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

授業参観・PTA総会

4月20日(土)に授業参観・PTA総会を開催しました。当日は、多くの保護者の皆様にご参観・ご出席いただきありがとうございました。

授業参観では、新年度初めての授業ということもあり、生徒も緊張していたことと思います。また、会議の中では、学校運営にかかわって貴重なご意見もいただきました。今後の学校運営に活かしていきたいと思っております。これからもご意見やご要望等ありましたら、気軽に担任までお伝えください。PTA総会では、今年度の活動について確認がなされました。保護者の皆様のご協力を合わせてよろしくお願いたします。



3年生 修学旅行

5月23日(火)から3泊4日の日程で修学旅行を実施しました。1日目は広島市の平和記念公園と原爆資料館見学し、被爆体験者の貴重なお話を聞き、平和の尊さについて一人一人が考えることができました。2日目は、奈良の班別自主見学を行いました。貴重な文化遺産に触れただけでなく、班での協力や公共の場でのマナーについても学びました。3日目は京都自主見学です。3つの班に分かれ、事前学習で立てた計画に従って見学地を巡り学習を深めました。最終日は、清水寺を見学した後、清水焼の絵付け体験を行いました。世界に一つだけのオリジナルの清水焼が手元に届くのが待ち遠しいですね。

「一致団結～3年間の思い出の1ページ～」をテーマに過ごした4日間。公共交通機関で何気なく席を譲る優しい姿。友達を気遣い優しく声をかける姿。真剣に話を聞き、一生懸命メモを取りながら学ぶ姿。生徒たちの素晴らしい姿をたくさん目にする事ができました。この4日間で学んだことを、これからの学校生活で活かしてくれることを期待しています。



1・2年生 校外学習

5月10日(金)1・2年生の校外学習を実施しました。今年度は山梨県の峡東地域(山梨市・甲州市・笛吹市)の歴史的な文化財や施設を巡りました。当日は午前中に班別自主見学を行いました。その後、根津記念館を見学し、午後は県立博物館と桔梗屋工場を見学し、桔梗屋工場では桔梗信玄餅の包装を体験させていただきました。貴重な体験に一人一人が目を輝かせながら取り組んでいました。

事前の調べ学習から当日の見学まで継続した取り組みを通して、歴史や文化を学ぶだけでなく、集団生活のあり方やマナーを学ぶ機会ともなりました。

